

SAINT-CYPRIEN

MUSIQUE. L'école de musique a séduit les mélomanes.

Sérénade sous les platanes



► Les familles et amis étaient venus écouter les jeunes musiciens sous les platanes de l'école de musique.

L'école municipale de musique a organisé la traditionnelle sérénade sous les platanes, mercredi en fin d'après-midi. Les musiciens de 4 à plus de 80 ans ont interprété les différents morceaux qu'ils ont travaillé tout au long de l'année avec leurs différents instruments et parfois même accompagnés de chœurs. Des bandes originales de films aux grands airs classiques, il y en avait pour tous les goûts.

■ Conte musical

L'école municipale de musique convie pour son conte musical intitulé *Les petites histoires d'un homme affable*, en partenariat avec La petite bande des amis de Sabou le **jeudi 28 juin** à 21 h 30 au gymnase des Capellans. L'histoire : une cigale qui aurait voulu être une artiste ; une fourmi près de ses sous ; un nommé Marcel Corbeau peintre en bâtiment de son état ; un autre Ju-

les Renard grand amateur de camembert ; une grenouille pas très fine ; un lièvre fri-meur... Tous ces personnages, et bien d'autres encore, imaginés par un certain M. de la Fontaine, vont faire des rencontres très improbables sur des musiques populaires, des chansons de toujours, des percussions explosives ou des paroles de Trenet.

A.L.

► Entrée gratuite.



► Les enfants peuvent suivre leur éveil musical dès 4 ans.

Tests Aquasports

Le club de triathlon et de natation, Aquasports, organise des tests pour les personnes souhaitant s'inscrire pour l'année scolaire 2018-2019 le **mardi 26 juin** à partir de 16 h 45 et le **jeudi 28 juin** à partir de 16 h 45 à l'espace Aquasud. Apporter sa tenue de piscine. Les personnes inscrites lors de l'année scolaire 2017-2018 seront convoquées à une date ultérieure.